

Notre première fois aux 24 heures de Sainte Marie ! les 7 et 8 juillet 2018.

Depuis avril 2018, date de notre rencontre et adhésion au club « Les archers de Vinça », nous en avons entendu parler. Tel un mythe, une expérience unique, une aventure à partager et vivre ensemble... « Les 24heures » !!!

Car oui notre club est ainsi, nous partageons chaque moment qu'il soit d'apprentissage bien-sûr, mais aussi de partage de connaissances, d'encouragements. Un club simple où l'esprit est joyeux, où l'on pratique le tir à l'arc avec le sourire !

Donc nous voilà arrivés au samedi 7 juillet 2018. C'est le grand jour pour nous !

Pour notre club se sera le thème de la 7eme compagnie !!!



Les équipes sont formées, nous avons :

*L'équipe arc classique homme : les Mirabelles avec Cédric, Romaric et Aurélien,

*L'équipe arc à poulies homme : les Églantines avec Brice et Rémi, Christian ayant déclaré forfait sur blessures,

*L'équipe arc classique femme : les Pimprenelles avec Marie-Jo, Nathalie et Claire,

Supers équipes !!!!

Et devinez qui sera la mère CROUZY ???? Oui, oui, c'est moi !!

Encore sur le parking, à peine arrivés, qu'une partie de notre club vient à notre rencontre pour nous aider à débarrasser la voiture et nous installer confortablement pour passer ces 24 heures. La classe, merci !!!

Sur place, tout est déjà monté et prêt !! Et oui, arrivés la veille pour aider le club de Sainte Marie à l'installation pour cet événement, ils en ont profités pour tout installer. Le club des Archers de Vinça

n'a pas chômé, tables, chaises, musique, glacières, tonnelles et même un ventilateur ! Merci d'y avoir pensé, il a été notre sauveur par cette chaleur!!

C'est avec joie que nous nous retrouvons. Mais Cédric et moi, on a quand même un peu la boule au ventre, bah oui, c'est notre première fois à Sainte Marie, alors on ne connaît pas trop, on appréhende un peu. Surtout lorsque l'on voit toute cette installation, cette rangée de paillons impressionnante, le nombre de tentes déjà en place sans compter celles qui se monteront par la suite, le MONDE !!!! C'est si beau de voir tous ces archers....Outch, la pression monte un peu plus là !

Heureusement ils sont tous là, Marie-Jo, Nathalie, Margot, Christian et Joëlle, Brice, Rémi, Romaric et Aurélien, ils balayent vite notre stress par des encouragements et explications. Détente d'atmosphère en deux minutes chrono !!

Bref, on se retrouve, s'installe et puis GO, c'est le départ, samedi 7 juillet 2018, 12h00.

Chaque équipe a choisi celui ou celle qui va envoyer les premières flèches ! Pour les Mirabelles se sera Cédric et les Pimprenelles Marie-Jo, pour une plaquette de 24 volées de 3 flèches, ça en fait à tirer !! On est tous là pour s'encourager, se dire : « ah ouais là t'as fais une belle volée ! » Ou se dire s'il faut jouer un peu sur le viseur etc.... on a même chanté une chanson, Romaric et moi, pour encourager Cédric à faire un 10.... Et ça marche !!!!

On y passe tous, on tire nos volées, chacun son tour, on tient le coup. Puis les premiers coups de soleils arrivent...Mémo pour l'an prochain : prévoir un tee-shirt sans découpe ! Bronzage en forme de goutte dans le dos, fait !

L'ambiance est super conviviale, les différents clubs se mélangent, on va même chercher le papier toilette au bar ensemble, c'est dire la proximité entre nous !

On tire, on se relaye, on essaye de dormir avec plus ou moins de succès. Surtout quant on se fait squatter sa couchette, n'est ce pas Christian ?!

On s'encourage les uns les autres, on grignote des roulés à la saucisse, des cakes, des gâteaux et bonbons et on a même des cookies de la mort qui tue !!!

Tout est là pour passer 24 heures à s'éclater en tirant à l'arc ENSEMBLE !

Puis vient un moment particulier, le tir de nuit. Les bruits autour changent, la taille des blasons aussi ! La chaleur redescend, la vue aussi !! Tout à coup on a une hallucination collective, une licorne !!! Et oui on voit de tout à Sainte Marie ! C'est si festif et conviviale que beaucoup d'archers se déguisent, bien entendu nous ne sommes pas en reste!

L'ambiance est super, on se soutient, on se passe les relais en douceurs, on prend soins de se réveiller les uns les autres. On contrôle notre avancée dans chaque classement mais surtout.....on rit beaucoup !

Avec les heures la fatigue arrive, pas lorsque tu viens de terminer ta plaquette, non !!! Elle te tombe dessus toujours au moment où toi tu ne veux ou plutôt où tu ne peux pas te poser !!

Alors arrive les pailles, le dix tirer sur le paillon d'à côté (j'ai glissé chef !), l'oubli de sa palette au pied du paillon, l'oubli des flèches en cible... j'ai même oublié le placement de ma corde au visage, niveau

de l'œil, du nez, menton ???? C'est pour dire si le cerveau patauge à un moment donné durant ces 24 heures ! Tout cela ajoute des fous rires et accentue cette joyeuse ambiance.

Ces 24 heures sont rythmées par les relais et les repas, 19 h, bon petit repas froid puis 7h le petit déj' avec ses bonnes viennoiseries ! Humm, miam-miam !

La fin de la nuit est accueillie avec plaisir mais tout à coup on y pense... voila le soleil, oui mais où ?? Juste là !!! En plein champs de vision ! Lunettes de soleil, chapeau, casquettes, non rien n'y fait ! **IL** est là !!! On le sent déjà bien et oui, même à peine levé, il fait déjà chaud !

Les plaquettes de 24 volées du matin, sont dures ! La fatigue se fait sentir ! On redécouvre la valeur des livres de son arc, comme si pendant la nuit on l'avait doublé...non, non, c'est juste que tu es fatigué !

On lâche rien, ce n'est pas grave on se relaye **plus**, on s'encourage encore **plus** et on rit encore bien **plus**, malgré les traits tirés et les cheveux en vrac ! On est là et on ne lâche rien !!

Puis arrive midi ! C'est dimanche 8 juillet et on décompte, 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1, 0... C'est fini !!!!!

On est heureux, on a tenu, c'était super !!!! Et là on se retourne et c'est le drame !!!! Il faut tout ranger !! Là, la fatigue te tombe dessus mais d'un seul coup! Alors on se remotive et on commence par les arcs, puis on range sac par sac etc....

Petite pause bien agréable lors du rangement pour le mot du président du club de Sainte Marie, Lionel LELOIR (merci à lui c'est vraiment super ces 24 heures !!), puis annonce des résultats avec remise des coupes et ... apéro !!

On retourne finir de ranger puis on termine ce week-end par le repas de l'amitié au frais dans le gymnase.

Voilà les 24 heures de Sainte Marie, c'est fini !

On y a passé 24 h de folie, avec de très belles performances au sein du club, mais aussi pour l'ensemble des participants. On n'a rien lâché pendant ces 24 heures. Et puis je suis fière de nous, notre club !!!! C'était super de partager ça avec les archers !!! On remet ça dans un an !!!!!

Résultat pour le club les Archers de Vinça : 2 Podiums !! pour 3 équipes présentées
Seconde place pour les Pimprenelles (classique femme) !
Seconde place pour les Églantines (arc à poulies)!

De belles coupes et deux belles bouteilles à partager au club avec l'ensemble de ces membres !!!

Claire T., Cédric C.